## RECONOCEN LEGADOS DE EXCELENCIA CON PRESEA OTHÓN PÁEZ GARZA SADA

Distinguen a David Noel Ramírez

y, de manera póstuma, a Felipe García

Guajardo, por sus trayectorias

n el marco de la 3a Cumbre Internacional de Educación por la Paz se hizo entrega de la máxima presea Othón Páez Garza Sada 2021 y 2022, que reconoce la vida y el legado de personas con trayectorias ejemplares en Latinoamérica.

Por su edición 2021, que no pudo entregarse por la contingencia sanitaria, se reconoció de manera póstuma a Felipe García Guajardo, doctor regiomontano que dedicó su vida a mejorar la salud y calidad de vida de miles de niños.

Pablo García, nieto del distinguido doctor, recibió el reconocimiento a nombre de su familia y expresó que el mensaje que dejó en vida García Guajardo coincide con el mensaje de Othón Páez: "Amar a nuestro País con todo el corazón y luchar por una sociedad justa y una patria generosa para todos."

Para su edición 2022, la Presea se entregó a David Noel Ramírez Padilla, rector emérito del Tec de Monterrey, quien ha sido mentor de más de 23 mil alumnos a lo largo de 100 semestres; escritor, asesor de empresas y organizaciones de la sociedad civil y conferencista.

La cena de gala y entrega de la presea se realizó en el Casino Militar en el Campo Marte, en Chapultepec, la noche del jueves 28 de abril.

"Quienes tuvimos el privilegio de conocer a Don Othón Páez sabemos que fue excepcional como industrial, empresario y ser humano, siempre firme en sus convicciones y valores", destacó Ramírez Padilla en su emotivo mensaie.

"Recibir esta presea me compromete a emular ese perfil que demanda un compromiso para seguir luchando por un México mejor".

A la ceremonia de entrega de la máxima Presea asistieron relevantes autoridades internacionales y personalidades comprometidas para fomentar la paz a través de la educación.

Para finalizar, Eduardo Carreón, del Corporativo de Inteligencia Educa, reiteró que Don Othón Páez generó, construyó y edificó la historia de la economía nacional y latinoamericana.

"Tuvo la dicha de vivir 102 años con óptima salud, y quizá el último Reconocimiento que obtuvo fue la medalla Centenario de Vida Ejemplar para la Humanidad, que le entregamos en la primera Cumbre. Esa noche fue mágica, pero lo más relevante es que siga su legado

en estos hombres que ahora reciben su Presea", concluyó.

## ORO EN SAN LÁZARO

Dentro de la 3a Cumbre Internacional de Educación Por la paz, la Red Universal por la Paz América 2030 distinguió también a David Noel Ramírez Padilla, por su trayectoria intachable y perfil similar al que vivió Don Othón Páez Garza Sada.

El rector emérito del Tecnológico de Monterrey recibió la carta oficial de postulación, la resolución de asamblea general, el diploma de Honor como Embajador por la Paz, el certificado de miembro de honor de la RUNI Paz y una medalla bañada en oro de 4 niveles.

Esta ceremonia se realizó la mañana del viernes 29 de abril, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la actual sede de la cámara de diputados federales. La Presea Othón Páez Garza Sada se entrega desde el 2020 a personas de Excelencia y en honor al legado de esta figura ejemplar para el sistema industrial, empresarial y bancario latinoamericano.

El reconocimiento se ha convertido en un referente en el continente y es entregado por el Corporativo Internacional de Inteligencia Educa, a través de E-University, para reconocer la trayectoria ejemplar de hombres y mujeres.

En su primera edición, la Presea se otorgó a Carlos Salazar Lomelín, destacado empresario mexicano que fungió como presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y como director del Fomento Económico Mexicano (FEMSA).



Don Othon Páez siempre formó su vida por el verbo 'ser' antes que 'tener', y lo hizo para generar valor por la sociedad. Ojalá que sigamos construyendo este don que jamás debemos perder: la paz, que se consigue, como lo hizo Don Othón, creando siempre valor para los demás."

David Noel Ramírez Padilla



La generación de Don Othón Páez fue una generación conformada por hombres comprometidos con su país. Sigamos su ejemplo para seguir construyendo una patria incluyente para todas y todos".

Pablo García, nieto de Felipe García Guajardo

## DISTINCIÓN EJEMPLAR



Don Othón Páez Garza Sada





Pablo García, nieto del doctor Felipe García Guajardo, y David Noel Ramírez Padilla recibieron la Presea Othón Páez Garza Sada de manos de Manuel J. Bernal Sánchez, presidente mundial del Claustro Doctoral del Corporativo Inteligencia EDUCA, y Eduardo Carreón, head master del Corporativo Inteligencia Educa.